





adalah sosok manusia yang keras dan berani. Mereka begitu mudah menghunus pisau atau mengacungkan celurit untuk *bercarok* dalam menyelesaikan masalah, walau kadang hanya persoalan sepele. Hal itu mereka pertahankan demi mempertahankan kehormatan dan harga diri. Darah panas yang mengalir dalam diri orang Madura dipengaruhi oleh tempat tinggal yang tandus dan gersang. Sehingga dapatlah dimengerti jika pengisi waktu luang mereka adalah kegiatan-kegiatan yang penuh nuansa keberanian, keperkasaan, dan kesejahteraan.

Dari sisi lain semua itu merupakan faktor yang mendorong mereka menjadi pekerja yang ulet, tabah, dan tidak takut menghadapi berbagai kesulitan dan tantangan. Mereka mampu menjadi petani yang tangguh di lahan yang umumnya kering dan tandus. Mereka juga mampu menjadi nelayan yang luar biasa. Berbantal ombak dan berselimut angin serta bermodalkan nyawa, mereka berani mengarungi samudra luas sebagai nelayan yang tangguh. Mereka juga berani merantau jauh keseluruhan penjuru tanah air.

Menyadari karakter masyarakat Madura yang seperti itu salah satu ulama yang ada di Madura yakni kiai Abdullah schal dengan metode dakwahnya mampu mengembangkan Islam di Bangkalan dengan luas hingga seperti yang sekarang ini.

Selain Berdakwah beliau juga adalah seorang pemimpin di pesantren Demangan yakni pesantren yang sebelumnya dipimpin oleh





















Bab I Merupakan pendahuluan yang mencakup pembahasan latar belakang masalah, rumusan masalah, tujuan penulisan, manfaat penulisan, pendekatan dan kerangka teoritik, penelitian terdahulu, metode penelitian, dan sistematika pembahasan.

Bab II membahas tentang Biografi KH. Abdullah Schal yang meliputi kelahiran, Silsilah, karir pendidikan dan wafatnya KH. Abdullah Schal.

Bab III pada bab ini akan dibahas mengenai perkembangan Islam sebelum adanya KH. Abdullah Schal di Bangkalan hingga kemudian sejarah dakwah KH. Abdullah Schal dalam mengembangkan Islam di Bangkalan serta metode dakwah dan tantangan yang beliau hadapi dalam berdakwahnya.

Bab IV pada bab ini akan dibahas pengaruh dakwah KH. Abdullah Schal dalam perkembangan Islam di bangkalan. KH. Abdullah Schal membesarkan pesantren, membangun madrasah-madrasah, dan membangun masjid-masjid di Bangkalan hingga akhirnya Islam berkembang seperti sekarang.

Bab V Bab ini adalah bab yang terakhir, yakni penutup yang terdiri dari kesimpulan dan saran.